

## タイ工業省副大臣、同省職員、在日タイ大使館公使の訪問

平成 30 年 10 月 17 日に電気電子廃棄物や包装容器処理等の日本視察の一環で、タイ工業省 Somchai 副大臣はじめ、廃棄物管理を担当する同省職員 8 名と在日タイ大使館公使が JW センターを訪問しました。

副大臣より、「タイでは既に電子マニフェストを導入しているが、電子と紙のマニフェストを一緒に管理する必要があるなど、電子導入の効果が低く、電子マニフェストが十分に機能していない」という課題について説明がありました。

JW センターは、日本の電子マニフェストシステムの仕組みや運用実態について紹介しました。その後、日本のマニフェスト制度をはじめ多くの質問に答える形で意見交換を行ったほか、不法投棄や処理業者の適正処理を行うための教育制度に関する課題について、積極的な議論が交わされました。

JW センターでは今後もタイの産業廃棄物処理問題に関して協力していきます。



中央左側：タイ工業省副大臣（前列）、同省職員の方々、在日タイ大使館公使



会議の様子

## 韓国生産技術研究院の訪問

平成 30 年 12 月 7 日に韓国生産技術研究院 (KITECH) の Lee Kwiho 所長、Lee Ilseuk 博士が JW センターを訪問しました。

JW センターからは、電子マニフェストの現状や普及状況などについて、説明しました。

KITECH からは、「日本の電子マニフェストデータは資源循環の取組みを推進する上で、強力なツールになり得る」とのコメントがあり、現在、韓国で進められている、工業団地における廃棄物・リサイクル情報の利活用（フロー解析）によるリサイクル推進の取組みについて説明がありました。

その後、産業廃棄物の適正処理やリサイクル推進に向けた廃棄物情報の活用方策について、両者で情報交換、意見交換を行いました。

JW センターでは今後も廃棄物・リサイクル推進のための情報利活用について、KITECH と協力関係を築き、交流していきます。



左：Lee Kwiho 所長（奥）、Lee Ilseuk 博士（手前） 会議の様子

## 平成30年度JW懇話会の開催（第2回目）

～「環境・廃棄物をめぐる現状と課題 ―ジャーナリストの視点から―」～

平成30年度JW懇話会（第2回）を平成30年10月26日（金）に環境省職員、JWセンター役員・職員が参加してJWセンター会議室で開催しました。

今回は長年、読売新聞記者・編集委員としてCOP等の国連会議や国内外で地球温暖化、生物多様性、廃棄物リサイクルなど幅広く環境問題の取材を続けてこられ、現在はジャーナリストとして活動している河野博子氏を講師にお招きし、世界が直面している地球温暖化などの環境問題と日本の取り組みなどについてご講演いただきました。



講演の様子

## 第17回産業廃棄物と環境を考える全国大会の開催

～「資源循環」をテーマに掲げ、循環型社会の形成や低炭素社会の実現を図る～

平成30年11月16日（金）石川県金沢市に於いて、（公社）全国産業資源循環連合会、（公財）産業廃棄物処理事業振興財団及びJWセンターの三団体主催による、「産業廃棄物と環境を考える全国大会」を開催しました。

今年で本大会は第17回目を迎え、多くの廃棄物関係者等（673名）の参加がありました。

「資源循環」を大きなテーマに掲げ、早稲田大学大学院環境・エネルギー研究科教授の小野田弘士氏による基調講演のほか、有識者、行政、排出事業者、処理業者等によるパネル討論会「資源循環の促進と排出事業者責任」が行われました。

次回の全国大会は、2019年11月15日に兵庫県での開催を予定しています。



パネル討論会の様子

## 2019NEW環境展への出展

JWセンターは、平成31年3月12日（火）～3月15日（金）に東京ビッグサイト（有明）で開催される2019NEW環境展（N-EXPO 2019 TOKYO）へ出展します。

展示ブースでは、実際の電子マニフェストと同じ画面を使用し、来場者自らが登録や報告などの操作体験ができるコーナー、電子マニフェストの円滑な導入や運用に関する相談コーナーを設け、来場された方々に電子マニフェストを紹介します。是非、お立ち寄りください。



前回2018NEW環境展 展示ブースの様子